



Prüfungswesen 2019

Bericht # 6

Neuer DJB-Wertungsrichter für Württemberg

Württemberg hat einen weiteren Kata-Wertungsrichter auf DJB-Ebene:
Neben **Jacques Cosson** und **Thomas Jaufmann** wird auch **Felix Martin** auf DJB-Ebene werten, dieses Jahr zunächst noch als Hospitant.

Felix Martin hospitiert dieses Jahr auf der DKM in Erlangen und wird bei guter Leistung nächstes Jahr Wertungsrichter für:

- Kime-no-Kata
- Ju-no-Kata
- Kodokan Goshin-Jutsu
- Koshiki-no-Kata



Felix Martin mit unserem Kata-Beauftragten Jacques Cosson sowie den WJV-Kata-Referenten Hubert Rody und Astrid Czymara

AC

Württembergischer Judo-Verband e.V.

Andreas Morhardt

Prüfungsreferent